



**Heiden**

**Montag, 7. August 2023**

Liebe Daheimgebliebene

Heute ist Anreisetag. Mit sehr gemischtem Wetter fahren wir ins Appenzellerland: mal regnet es, mal scheint die Sonne. Auch die Gefühle sind – wie bei jedem Anfang - etwas gemischt: Habe ich alles dabei und nichts vergessen? Gefällt mir das Zimmer und passt mir die Gruppe? Im Hotel Heiden angekommen werden wir mit einem grandiosen Blick auf den Bodensee und einem sehr feinen Nachtessen begrüsst – und plötzlich ist sonnenklar: schön, dass wir da sind! Von den 24 Mitreisenden komme 12 zum ersten Mal in die Seniorenferien, eine neue Generation SeniorInnen kündigt sich da an. Nach Kennenlernrunde und Vorstellung des Wochenprogramms schliessen wir den Tag mit Gebet und Gesang: «Geh aus mein Herz und suche Freud» - Amen, das wollen wir gerne so tun. MP



An die Daheimgebliebenen  
Reformierte Kirchgemeinde  
Münchenstein  
4142 Münchenstein